



Moncton Ringette Association

PLAYER - Code of Conduct

1. I will play by the rules of ringette.
2. I will do my best to be a true team player and uphold the spirit of ringette.
3. I will control my temper and not let physical or verbal hostility spoil the activity for everyone.
4. I will respect my teammates, opponents, the coaches, officials & spectators.
5. I will remember that I am playing a game to have fun, improve skills, make friends and to try my best.
6. I will acknowledge all good plays and performances, including those of my teammates and my opponents.
7. I will remember that coaches and officials are there to help me. I will accept their decisions and show them respect.
8. I will respect all ringette players, all coaches, referees and volunteers both on and off the ice which includes all social media (Facebook, Twitter, Instagram, Snap Chat, Kik, etc). Bullying in any shape or form will not be tolerated.

I agree to abide by the principles of the Moncton Ringette Association's Code of Conduct.

PRINT NAME: _____

DATE: _____

SIGNATURE: _____

TEAM DIVISION & NAME: _____

Règles de comportement - JOUEUSES (JOUEURS)

1. Je vais jouer en respectant les règles de la ringuette.
2. Je vais faire de mon mieux pour jouer en tant qu'équipe et ainsi maintenir l'intégrité du jeu de ringuette.
3. Je contrôle mes émotions (rage) et je n'utilise jamais la violence verbale ou physique afin de ne pas ruiner le jeu pour les participantes, spectateurs et arbitres.
4. Je respecte, en tout temps, mes co-équipières, adversaires, entraîneur(e)s, arbitres et spectateurs.
5. Je me souviens que je joue à la ringuette pour avoir du plaisir, améliorer mes habiletés, rencontrer des ami(e)s et de faire de mon mieux.
6. Je suis reconnaissante des bons jeux et des bonnes performances lors du jeu, que ce soit de mes co-équipières ou de mes adversaires.
7. Je me rappelle que les entraîneur(e)s et arbitres sont là pour m'aider. J'accepte leurs décisions telles-queelles et je leur démontre toujours du respect.
8. Je respecte toutes les joueuses de la ringette, les entraîneurs, les arbitres et les volontaires, en tout temps, autant sur la patinoire que dans la communauté qui inclue les médias sociaux (Facebook, Twitter, Instagram, SnapChat, Kik, etc.). L'intimidation, peu importe la forme, ne sera pas tolérée.

Je promets de suivre les principes établis par les règles de comportement du « Moncton Ringette Association ».

NOM: _____

DATE: _____

SIGNATURE: _____

NIVEAU & NOM DE L'ÉQUIPE: _____